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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 037-2011 

 
 
 
 
 
 
Asistentes profesores: Fernando Sosa, Judith Hernández, Iván Guevara, , Juan 
Francisco Gómez, Lenny Escalona,   Beatriz de Leal, Juan José Pérez, Aurora Goyo, 
Gustavo Mendoza,  José Luis Rodríguez, Omar Garmendia, Beatriz Carvajal, Francisco 
Álvarez  y Br. Franklin Martínez 
Ausencia justificada del Prof. Julio Galicia, por gestiones propias de su cargo, Eduarda 
Rivero por razones de salud de su hija. El Prof. Correa se encuentra de viaje en el 
exterior.  
 
 
Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa Gómez, da 
lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
 
1. Consideración  de la agenda del día. 

 
 
 
 
 
  DECISIÓN: Aprobada  

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 
 
 
 
 
 
 
 
    DECISIÓN: Aprobada 

3. Informe del Decano. 
 
La vicerrectora Académica: Informa que hubo 1.200 estudiantes a los cuales no se les 
reembolso el importe del  intensivo por errores en la data, como estudiantes  que no 
cobraron, otros cobraron y no realizaron los cursos y otros cobraron demás. Este 
dinero llega al Banco de Venezuela y no a las nóminas de la UCLA.  
Este viernes viajará a Caracas para tratar lo del techo de la Biblioteca del DAC con 

 

Universidad Centroccidental 
“Lisandro Alvarado” 

Decanato de Administración y Contaduría 
Dirección 

 

FECHA:  JUEVES  15-12-2011 

HORA :  8:00am. 

LUGAR:                       Sala del Consejo del DAC. 
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OPSU 
Vicerrector Administrativo: Informa que  hasta el día de ayer 14/12, no habían  llegado 
los recursos completos para pagar las 2 quince, se  informa que hoy  pagaron todo el 
mes de diciembre. 
Hoy asistirá al acto de grado 10 am Agroindustrial y a las 4 pm  acto de postgrado 
UCLA. 
Se le aprueba la solicitud de  jubilación del Prof. Oswaldo Mujica. 
Ayer se aprobaron todos los concursos propuestos 
Estadística I, dos instructores tiempo completo 
Presupuesto I, un instructor tiempo convencional con 6 horas y  un instructor tiempo 
completo. 
Análisis de Estados Financieros, un instructor tiempo completo. 
Contabilidad IV, un instructor tiempo convensional06 horas semanal. 
 
Finanzas Públicas un instructor tiempo convencional 08 horas semanal 
Macroeconomía, un instructor tiempo completo. 
Economía de Venezuela, un instructor tiempo completo 
  
 
Aparte de las Dedicación Exclusiva aprobadas, también se incorpora otra dedicación 
por lista  y el que esta solvente a la fecha es el Prof. Gerardo Márquez 
Al decanato de  Agronomía le aprobaron 02D.E,  Ciencias y tecnología 02 D.E, 
Ciencias Veterinarias 01D.E, Ciencias de la salud 01D.E. 
Ayer a las 12 y 30 recibió llamada del Prof.  Galicia porque INFRALARA donó el manto 
asfaltico para el techo de edificio de  aulas.  
El decanato no ha procedido a realizar el cierre del año por falta de funcionario y la 
situación fue planteada al vicerrector administrativo por Iván Guevara, y el decano 
igualmente  informo al Rector quien le explicó que el anterior administrador, Lcdo. 
Firvida,  puede  hacer el sierre  pero está en caracas por asunto de los comedores Ucla 
Franklin Martínez  pregunta que si se trató el caso del Br.  Caripa se le autorizó incluir 
contabilidad  4  y cualquier otra asignatura más. 
 
 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, Coordinadores de 
Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro Académico. 
 
Directora Programa: Explica que aun cuando hay clases le preguntan  que hasta 
cuándo y hasta que hora, debido a que la asistencia alumnos es muy escasa, le 
responde que las clases son hasta el viernes y que el Prof. es el gerente  en el aula.  
Coordinador de Postgrado: Informa que se ofrecieron nuevas cohortes en Maestría  
Agraria, Especialidad en  tributaria,  auditoria  y costo; llamarán a partir del 16 de Enero 
para  comenzar clases en  Marzo 2012. 
Fue entregado el proyecto de Doctorado a la Comisión Revisora para su evaluación. La 
dirección de posgrado de la  UCLA informó que el consejo consultivo de posgrado del 
CNU, no está aceptando nuevos proyectos de 4º y 5º nivel, por cuanto actualmente 
están sometidos a una reestructuración.  El director de posgrado acordó  solicitar  
información de manera directa al consejo Consultivo. 
 
 
 

5. Informe Comisión Delegada Nº 036-2011 de fecha 15-12-2011. 
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DECISIÓN: Aprobada  

6 Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Iván Guevara, 

Director Programa de Contaduría del DAC., referida a: Aprobación del informe final  

del Conjunto de Sugerencias para el Mejoramiento de los Procesos de 

Inscripción e Inclusión en el DAC-UCLA,  

 
 
 
DECISIÓN: Aprobado el Informe y se autoriza su divulgación. 

7 Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Aurora Goyo, 

Jefe del Departamento de Contabilidad referida a:  

 

7.1 Solicitud de Año Sabático de la Prof.  Thania Marchena.  

 

DECISION:   Diferida 

7.2 Presentación del Trabajo de Ascenso del Prof. Juan Leal, titulado “Modelo de 
Control de Gestión basado en Indicadores para Evaluar la Gestión de las 
Empresas Hidrológicas de Venezuela. Caso: Hidroandes”,  para optar a la 
categoría de profesor Agregado. 
 

Jurado Principal:                   Jurado Suplente 
Yelitza vegas                        Iris Coronado 

Edgar Chirinos                      Fran Rodríguez  

               José Luis Rodríguez             Marbella Arrieche 

 

  

 

DECISION:  Aprobado el Jurado  
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8. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Ana Celeste 

Altuve, Coordinadora de la Sub-Comisión Académica del DAC., referida a: 

Reincorporación con Tesis defendida del Prof. Gerardo Márquez a partir del 06-12-

2011. 

 

 

DECISION: Aprobado 

9. Varios : 
 
   Decano Informó;  Que están abiertas las  postulaciones  para los estudiantes que 
quieran ir a hacer cursos en USA, con todo pago, con la condición de  que deben  
pertenecer a un movimiento estudiantil y hablar Inglés.  
Felicitaciones de Navidad a todos y un Prospero año Nuevo. 
Mañana vamos a tener almuerzo están invitados todos personal del DAC. 
La profesora Beatriz de Leal  invita a que vean la tarjeta navideña en la página web del 
DAC, e igualmente les desea a todos las mejores bendiciones en estas Navidades. 
 
 
 

 
 

 

 

 


